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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「我等の生業」

●ゲストの紹介

　　八尾市教育委員会 教育長 　浦上 弘明様

　　米山奨学生　ブイ テイ ラン様

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　　　「不登校対策と非認知能力の育成」

　　　　八尾市教育委員会 教育長 浦上 弘明様

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

5/28　「活動報告」

　　　　　　クラブ奉仕委員会、会員増強推進委員会、

　　　　　　出席委員会、友好クラブ委員会、

　　　　　　プログラム委員会、クラブ広報委員会

6/4　「活動報告」

　　　　　　クラブ研修委員会、親睦活動委員会、

　　　　　　ＳＡＡ、国際奉仕委員会

6/11　「活動報告」

　　　　　　職業奉仕委員会、社会奉仕委員会、

　　　　　　Ｒ財団委員会、クラブ戦略計画委員会

第3064回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

ロータリーのマジック
  国際ロータリー 会長　ステファニー A. アーチック

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　大橋　秀典

八尾ロータリークラブ テーマ　Enjoy Rotary！ ～Fellowship and Service～ 会長　長竹　浩



　先日、大阪柏原RCの55周年記念式典に出席してま

いりました。八尾も同じホテルで65周年の記念式典を

計画していますので、とても参考になりました。

 当日は親クラブとして挨拶する機会があり、この挨拶

のことで頭がいっぱいで、お祝い金を持参するのを

すっかり忘れていました。野村副会長にも助けていた

だき、何とか事なきを得ることができました。

▼11日、大阪柏原RCの55周年記念式典が開催され、

会長ほかで出席しました。

▼本日例会後、新旧合同クラブ協議会を開催します。

▼本日17時から、炉辺会議が開催されます。

▼16日に、新旧合同の金輪会が開催されます。

▼19日に市民憲章推進協議会が開かれ、野村副会

長に出席いただきます。

▼本日お配りしておりますパイナップルですが、今西

元会員からいただき、福村副幹事にカットしてもらいま

した。お召し上がりください。

▼竹中　浩人　会員

　RI会長メッセージは「若き行動人たち」として、会長

からの言葉が綴られています。また、カルガリー国際

大会の紹介が掲載されています。

　青少年月間の特集記事では、プログラミングコンテス

トの事業が紹介されています。そしてRI日本事務局が、

「探訪」のコーナーで紹介されています。

　スピーチでは、メンタルヘルスについての講演内容

が収録されています。「ロータリーあるある相談」では、

PGがロータリアンからの相談に回答しています。

▼出席委員会・平尾　貴英　副委員長

　次週は、100％例会を実施します。どうしても出席が

かなわない方は、メークアップのご案内もしております。

なお八尾RACは、6月2日に例会があります。詳細は

追ってご案内します。なお当日は、Zoomでも対応させ

ていただきます。

▼職業奉仕委員会・谷口　善紀　委員長

　本日夜、クラブ研修委員会と合同の炉辺会議を開催

します。ご参加よろしくお願いいたします。クイズや意

識調査も行う予定です。

▼水野　清慈　会員

　戸田PGの著書から、感想を発表します。この本の中

では、オードリー・ヘップバーンについて書かれていま

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告

会　長　の　時　間 ロ ー タリ ー の 友 　 紹 介



す。彼女は晩年、ユニセフの親善大使としても活躍さ

れました。人には２本の手があるが、１本は自分のため、

そしてもう一つは他人を助けるため、と述べられていま

す。これはロータリーの利他の精神にもつながると思

います。

　私も例会でしっかり学び、人の役に立とうと思います。

人の身になって考えることの大切さを知り、考えること

ができるようになりました。例会に参加することの大切

さを、改めて感じることできました。

　人のために尽くすことが、結局は自分の心を豊かに

することにつながります。これからも誰かの力になれる

よう生きていきたい、と感じました。

「NPO法人 輝、こども食堂　活動報告」

▼浦上　健司　会員

　RCの皆さんにはご支援をいただいており、ありがとう

ございます。お礼も込めて、報告させていただきます。

　輝はいわゆるフリースクールで、リノアスの７階で行っ

ております。１ヶ月以上欠席の不登校の子どもの数は

増加していり、34万人以上に達しています。近年も毎

年５万人ずつ増加しています。またこの中に、時々登

校できる子は含まれていないので、実際はもっと多い

と思われます。教育を受ける権利を守るため、教育機

会確保法も制定されています。

　輝では、学校の定期テストも受けること出来ます。運

営上の問題点としては、資金面の難しさがあります。

国や自治体からのスクーリングに対する支援がないた

め、寄付に依存せざるを得ないのが実情です。かと

いって利用料を上げると、ここにも通えなくなる子が増

えるので、これも問題です。

　輝は６年目を迎えます。ロータリーの会員の方からも、

ご寄付をいただいています。スクールの時間は、特に

決まっていません。参加された子どもが、それぞれに

あったプログラムに取り組んでいます。

　ここに来るようになって、「家でも勉強できるように

なった」、「外でも人と楽しくしゃべれるようになった」な

どの声が聞かれています。スクーリングに参加して変

わったことも数多くあるようで、居場所の大切さを実感

しています。

　現在、10名程度が利用されていますが、半数が４月

から学校へ行けるようになりました。それでも５月から

戻ってくる子もいます。地道な取り組みが必要です。

　また、保護者向けの相談も行っています。「かがやき

の森」では、オンラインでつながれるサービスも提供し

ています。リアルで面と向かって話せない、家から出る

ことができない子などが利用できます。

　土曜日にはパーソナルトレーニングとして、ボクシン

グ体験なども行っています。参加する子どもたちから

は「性格が明るくなった」などの声も聞かれています。

そのほか、門松作りやイルミネーション点灯式にも参

加しました。クリスマス会も行い、子どもたちに楽しんで

もらいました。

　子どもたちにとって「自分を受け入れてくれる場所」、

「仲間がいる場所」として、これからも努力してまいりた

いと思っています。今後も輝を、よろしくお願いいたし

ます。

▼田中　康正・ガバナー補佐エレクト

　輝の理事長とともに、夢うららほっとステーションの運

営をしております。こども食堂は11年目、輝は６年目を

迎えます。八尾RCには、個人的にご寄付いただいて

いる方もおられます。ありがとうございます。

　こども食堂の背景として、日本の相対的貧困率は

15％以上と、先進国と比較しても高くなっています。豊

卓 　 　 話



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

かなはずの日本で、困っている人が多いのが実情で

す。子どもたちが安心して過ごせる社会にしていくこと

が大切と考えます。シングルマザーで養育費を受け

取っていない世帯も多く、経済的な貧困は、心の貧困

にもつながります。

　こども食堂の魅力については貧困対策や子育て支

援、地域づくりの一端を担っています。温かい食事を

提供し、子どもたちの居場所になっています。

　「夢うららほっとステーション」では、工作などにも取り

組んでいます。先日はポン菓子づくりを、亀井小学校

で実践しました。趣旨に賛同いただける方から、食材

やお菓子などご寄付をたくさんいただいています。

　BBSやこども食堂、輝の間で、行き来する子もいます。

また社会人になって、手伝いに来てくれる子もいます。

たくさんの子どもが来てくれており、現在は100人を超

えています。受け入れ体制についても、皆さん熱心に

手伝ってくれています。

　近年は行政からの予算もつき始めていますが、大部

分は自力で調達しないといけない状況です。チャリ

ティコンペなども開催しながら、こども食堂の灯りを消

さないようにしていきます。これからも妄己利他の精神

で、取り組んでいきたいと思っております。これからも

ご支援を、よろしくお願いいたします。

▼長竹会長　下條ガバナー補佐、いつも有難うござい

ます。

▼野村副会長　ガバナー補佐 下條様、ようこそいらっ

しゃいました。

▼相馬幹事　ガバナー補佐 下條様、ようこそおこし下

さいました。

▼児林直前会長　本日、クラブ協議会、下條ガバ

ナー補佐、田中ガバナー補佐エレクト、よろしくお願い

します。

▼小谷会長エレクト　下條ガバナー補佐、ようこそお

いで下さいました。

▼中川・澁谷会員　良い事がありますように。

▼山本（勝）会員　バッチ忘れお詫び致します。カゼを

ひいてしまいました。早く帰りたいです。

▼田中（正）会員　下條ガバナー補佐、本日クラブ協

議会（新旧）宜しくお願いします。本日の卓話宜しくお

願いします。

▼新宮・山陰会員　下條ガバナー補佐、ようこそお越

し下さいました。御指導宜しくお願いします。田中康正

会員、浦上会員、活動報告宜しくお願いします。楽し

みにしています。頑張って下さい!!

▼吉田会員　田中康正会員、浦上会員、卓話よろしく

お願いします。

▼富田会員　児林秀一さま、新宮さま、田中康正さま、

福村さま、明日15日（木）ガバナー杯争奪軟式野球大

会、表彰式、懇親会、宜しくお願い致します。

▼平尾会員　誕生内祝い。田中康正さん、浦上さん、

卓話よろしくお願いします。

▼谷口会員　本日17時より道頓堀ホテルにて炉辺会

議です。ご出席下さる皆様、宜しくお願い致します。

▼原田会員　体調管理に気をつけましょう！

▼浦上会員　本日NPO法人輝の活動報告をさせてい

ただきます。いつもご支援いたただきましてありがとう

ございます。

▼倉角会員　よいことがありました。

▼田中（貴）会員　例会欠席お詫び

▼加藤会員　写真有難う

▼北山会員　写真有難う。例会欠席お詫び。何とか生

かされております…。

▼松下会員　本日もよろしくお願いします。

▼前田会員　野村副会長、大槻さん、ありがとうござい

ました。

■ 出席報告

月日

4/23

5/7

5/14

会員数

62

62

62

出席

37

39

37

うち出席規定
適用免除者

8

9

6

メーク
アップ

2

出席率

64.91％

67.24％

67.27％

確定
出席率

68.42％

ニ　コ　ニ　コ　箱


	1.pdf
	2.pdf
	3.pdf
	4.pdf

